El Athletic mira ahora a Europa

Tras un comienzo duro de tempo rada, donde rozó los puestos de descenso, el Athletic continúa su ascenso en la tabla. Anoche, en el duelo que abría la jornada 29, se impuso en el campo del Girona por 1-2. Williams y Raúl García, en la segunda parte, dieron la vuelta al gol inicial de Stuani. Los vascos aguantaron después el triunfo y se asoman ahora a los puestos euro-peos, con 40 puntos, los mismos del Valencia, que debe visitar mañana el Sánchez Pizjuán.

LALIGA SANTANDER **JORNADA 29**^a

Ayer: Girona I Athletic 2. Hoy: Getafe-Leganés (13.00 h.), Barça-Espanyol (16.25). Celta-Villarreal (16.30). Alavés-Atlético (20.45). Mañana: Levante-Eibar (12.00), Rayo-Betis (14.00, Gol), Sevilla-Valencia (16.15), Valladolid-R. Sociedad (I8.30) y R.Madrid-Huesca (20.45, MP)

		J	G	Е	Р	GF	GC	Pt
1.	Barcelona	28	20	6	2	73	29	66
2.	At. Madrid	28	16	8	4	39	19	56
3.	Real Madrid	28	17	3	8	48	32	54
4.	Getafe	28	12	10	6	36	24	46
5.	Alavés	28	12	8	8	31	31	44
6.	Sevilla	28	12	7	9	47	36	43
7.	Valencia	28	8	16	4	30	23	40
8.	Athletic Club	29	9	13	7	30	32	40
9.	Betis	28	11	6	11	32	36	39
10.	Real Sociedad	28	9	9	10	33	33	36
11.	Eibar	28	8	11	9	38	38	35
12.	Girona	29	8	10	11	32	39	34
13.	Espanyol	28	9	7	12	32	41	34
14.	Leganés	28	8	9	11	27	34	33
15.	Levante	28	8	7	13	38	49	31
16.	Valladolid	28	7	8	13	23	38	29
17.	Villarreal	28	6	11	11	32	36	29
18.	Celta	28	6	7	15	36	47	25
19.	Rayo	28	6	5	17	30	51	23
20.	Huesca	28	5	7	16	28	47	22

LALIGA 123 JORNADA 328

Ayer: Málaga I Sporting I. Hoy: Almería Majadahonda (16.00 h.). Numancia-Majadanonda (16.00 n.). Numancia-Granada (18.00 h.), Albacet-Tenerife (20.30). Mañana: Córdoba-Mallorca (12.00 h.), Osasuna-Extremadura (16.00), Alcorcón-Lugo (18.00). Oviedo-Deportivo (18.00), Las Palmas-Elche (20.00 h.), Zaragoza-Nástic (21.00 h.). Descansa: Cádiz

	J	G	Е	Р	GF	GC	Pt
1. Osasuna	31	18	6	7	43	29	60
2. Granada	31	16	10	5	38	19	58
3. Albacete	31	15	11	5	40	23	56
4. Málaga	32	15	10	7	33	23	55
5. Deportivo	31	13	14	4	40	22	53
6. Cádiz	32	14	10	8	41	26	52
7. Mallorca	31	14	9	8	41	28	51
8. Real Oviedo	31	13	8	10	34	33	47
9. Sporting	32	12	10	10	35	29	46
10. Almería	31	11	12	8	33	26	45
11. Alcorcón	31	12	7	12	31	31	43
12. Las Palmas	31	9	15	7	35	33	42
13. Elche	31	9	12	10	33	36	39
14. Numancia	31	8	12	11	35	40	36
15. Tenerife	31	7	15	9	28	35	36
16. Majadahonda	31	10	6	15	31	41	36
17. Zaragoza	31	8	10	13	31	39	34
18. Lugo	31	7	11	13	29	40	32
19. Extremadura	31	7	9	15	34	41	30
20. Gimnàstic	31	6	6	19	18	45	24
21. Córdoba	31	4	11	16	35	57	23
22. Reus	32	5	6	21	16	38	21

El presidente de la Liga dice que la reforma de la Champions sería peligrosa para los torneos locales y que tratará de impedir que el proyecto salga adelante

La mentira catastrófica de UEFA y ECA

JAVIER TEBAS

TRIBUNA

La Superchampions que plantea la coalición ECA-UEFA apunta a conspiración, con reuniones secretas, que dejan de serlo cuando son desveladas por la prensa, y sin tener en cuenta a las Ligas de toda Europa, que son las representantes de las competiciones y de los intereses colectivos de los clubes que, en ocasiones, no coinciden con los individuales. UEFA y ECA están construyendo una competición que a medio largo plazo será un autén-tico fracaso y que apunta directamente al corazón de las competiciones nacionales, porque, que nadie se engañe, más allá de unos pocos, es una coalición divida entre ricos y pobres en la que solo 32 de ellos tendrán un pase VIP. El chantaje moral de los motores del fútbol europeo ha hecho que la UEFA acceda a revisar su formato de Champions y lo quiera adaptar para un teórico lucro de los más adinerados. Hablan y hablan de cifras, formatos, fechas y fines de semana, con pleno desconocimiento de los efectos reales sobre ellos mismos, y sobre el resto del fútbol.

Todos sabemos que ECA sólo representa a unos pocos. Es la coartada o la excusa que utilizan los grandes clubes de Europa para conseguir sus objetivos. En ECA no hay debate, hay una cocina con el acceso limitado a 12 o 13 comensales, y cuando terminan de cocinar y comer, invitan al resto al café. A



Sergio Ramos alza el último trofeo de la Champions, GETT

ojos del mundo del fútbol parece que el banquete ha sido celebrado por todos. Mentira.

Las Ligas en todos los países son el motor deportivo y económico del fútbol, hay centenares de clubes, miles de jugadores participando, con sus salarios y sus familias; miles de puestos de trabajo alrededor de estas competiciones (administración, medios de

comunicación, hostelería, retail) que en España suponen el 1,37%

¿Han pensado en algún momento en esa cocina los efectos que ocasionaría ese banquete en el fútbol europeo? No, ni lo quieren pensar. Tampoco han pensado en los efectos que ocasionaría en si mismos. Saber que uno de sus líderes iba contando a diestro y siniestro que tocaban a 900 millones de euros por club, pone los pelos de punta. Es una auténtica barbaridad.

Tendremos tiempo de debatir y explicar los efectos, pero tiene que quedar claro que las Ligas Europeas no estamos dispuestas a que se realice una simple consulta por la UEFA v que se tomen decisiones que afecten a nuestras competiciones. O se llega a un acuerdo y hay pacto, o no sólo no apoyaremos ninguna reforma, sino que, además, esta será inviable

Los planes de la UEFA y ECA son peligrosos no sólo para LaLiga Santander, sino para todas las competiciones nacionales de todo el mundo. FIFA ha sabido verlo a tiempo y ha modificado sus planes en beneficio de los aficionados y en solidaridad con el fútbol. La Copa Mundial de Clubes será una competición sostenible, solidaria y transparente que respetará a los aficionados y a los clubes, sea cual sea su posición económica, siempre que vaya en la línea señalada: una vez cada cuatro años, reparto más solidario y respeto por los calendarios de las ligas nacionales. La reforma que UEFA y ECA

piensan hacer no saldrá adelante, por mucho que se empeñen, porque las Ligas lo vamos a impedir. Algunos poderosos clubes, embria-

gados de dinero, siguen sin ver que su auténtico enemigo son los clubes estado, que están produciendo una inflación galopante de los salarios, con la complicidad de la UEFA, que como dicen en círculos jurídicos «se ha dejado perder en el TAS con el PSG», ¿Alguien puede entender cómo a la UEFA se le ha pasado un plazo?, ipor favor, que somos mayores!

FÚTBOL

LOS CLUBES DE ALEMANIA PAGARÁN LA **SEGURIDAD**

LEIPZIG .- El Tribunal Administrativo Federal de Leipzig anunció ayer que las autoridades alemanas podrán cobrar a los clubes por los dispositivos policiales para garantizar la seguridad en los estadios. La decisión se tomó en el marco de una disputa judicial entre la ciudad estado de Bremen y el Werder Bremen. «Es una decisión que ciertamente resultó ser diferente de lo que pensábamos, pero hay que admitirla», lamentó Reinhard Rauball, presidente de la Liga Alemana de Fútbol (DFL), poco despúes de cono cerse la resolución de tribunal de Leipzig. / EM.



El alemán Schachmann, ganador de la etapa de ayer. TONI ALBIR / EFE

CICLISMO

SCHACHMANN VENCE EN LA VOLTA

SANT CUGAT DEL VALLÉS.- El alemán Maximilian Schachmann ganó la quinta etapa de la Volta a Catalunya tras aprovecharse de la fuga buena del día. El germano ya fue segundo en la primera etapa y cuarto en la segunda. El colombiano Miguel Ángel López continúa líder. Hoy, etapa, con dos puertos de tercera, con final en Vila-Seca. EM

FÓRMULA 1

VETTEL. EL MÁS RÁPIDO EN LOS LIBRES DE BAHREIN

SHAKIR.- La escudería Ferrari ha dominado la primera jornada de los entrenamientos libres del Gran Premio de Bahrein, donde Sebastian Vettel ha marcado el mejor registro, mientras que Carlos Sainz (McLaren) también experimentó una meioría respecto a la primera carrera del año, al situarse undécimo en el circuito de Shakir. Tras su fiasco en el GP Australia, donde los pilotos de Ferrari quedaron fuera del podio, Vettel fue el más rápido, con un tiempo de 1:28.846. El alemán superó en 35 centésimas a su compañero, el monegasco Charles Lecrerc. / EFE